



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS

“Año del buen servicio al ciudadano”



NOTA DE PRENSA N° 304-2017-GR.CAJ/DC.RR.PP.

GRC implementa cadena del café

La Dirección Regional de Agricultura apoyará a los socios de la cooperativa de la Cuenca del Llaucano.

El Gobierno Regional Cajamarca, a través de la Dirección Regional de Agricultura, en el marco del proyecto Mejoramiento de la Provisión de Servicios Agrarios, dispuso la implementación de la cadena del café, por lo que concedió diversos bienes a la Agencia Agraria de Chota para entregarlos a los socios de la cooperativa de la Cuenca del Llaucano.

Las autoridades del sector agrario informaron que se dispuso la entrega de 3 zarandas electricas, 1 tostadora de café, 100 bandejas de plástico, 2 balanzas de 3 TM, 1 piladora o trilladora y 2 balanzas grameras, bienes que en los próximos días se entregarán a los beneficiarios.

El objetivo principal es seguir apoyando a los productores de la cadena del café en la cooperativa de Chota porque se tienen un buen resultado y se espera que con esta entrega se obtenga mejores resultados, con lo que se ratifica el firme compromiso del gobierno regional de seguir apostando por la cadena del café.

Las autoridades regionales comentaron que este apoyo “se dirige especialmente para nuestros hermanos cafetaleros de Choropampa, Pion y Chimban”, informando que hace unos meses ya se entregó una parte de equipos para la cadena del café, con lo que se espera que los socios de estas cooperativas mejoren sus ingresos económicos, con la finalidad de tener mejor calidad de vida para sus familias.

Se agradece su difusión.
Cajamarca, 04 de setiembre de 2017.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA